



# 三条北ロータリークラブ週報

ROTARIANS — UNITED IN SERVICE —  
DEDICATED TO PEACE

ロータリアン — 奉仕に結束 — 平和に献身  
国際ロータリー会長 チャールズ・C・ケラー 第256地区ガバナー 安藤文夫

例会日  
1987. 10 . 20  
累計 No 45  
当年 No 15

会長/樋口金占  
幹事/平松利朗  
SAA/芦田義重

例会日/火曜日 PM12:30~1:30  
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111  
事務局/三条市西四日町3-13-25  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160



## サルポアの里親睦会



親睦旅行会長挨拶



季節はずれの海水浴ゴクローサマ



楽しい食事



道具が違って勝手も違った

行事: 卓話「私の歩んだ道」芦田義重君

出席: 本日の出席 36名中33名

先週の出席率 36名中32名 88.89%

先週のメイクアップ: 10月14日 三条RCへ 中條耕二君

10月19日 三条南RCへ 山上茂夫君

ビジター: 三条RCより 鈴木宗資君 小林九満太君 堀川政雄君

三条南RCより 若林幸哉君 葦沢喜一郎君

燕RCより 五十嵐荘一君

新津中央RCより 渡辺恒男君 奥村正和君

会長挨拶: 樋口会長

今日は新津クラブの方、10周年を迎えられるということで、渡辺さん・奥村さん、ようこそいらっしゃいました。皆さん色々心配された内閣も決まったようで、この先どうなることですか。又たまたま今日は美智子妃殿下の誕生日だそうでございます。お祝いを申し上げたいと思います。先日、18日の日曜日には私共クラブの有志で「サルポアの里」でレクリエーションを行ったわけですが、常日頃会社でむずかしい顔をされた皆さんが、童心に帰って一日ニコニコと過ごさせていただいて、私なども年がいもなくハッスルした訳でございますが、帰って来たとなんにダウン、今日あたりもだいたい腰が痛うございます。これもみなロータリーの皆さんのお陰かと感謝いたしております。

24日、25日高崎におきまして年次大会が行われるわけですが、各委員長さん方、ご苦労でございますがよろしく願いいたしとうございます。

次週例会でございますが、私の会社の青果物市場の見学ということでございますが、市民の皆様台所を預かる私共の市場をごらんになって、色々参考になればと思っております。つづいて皆さんにうれしいお知らせといひますか、一昨日私の所に市長さんから案内がございまして、皆さん

方のご協力によりまして、青少年健全育成塔を寄附したことに對して特別表彰が有るということでした。11月3日でございます。皆さんに代わりまして、この感謝状を受けさせていただきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願ひいたしとうございます。

#### 幹事報告： 平松幹事

◇中条RCで行われましたIGF出席の礼状が来ています。

◇ロータリーの友事務所よりカレンダー及びダイアリーの注文申し込みがきています。

◇吉田・三条北RC合同例会の案内をお配りしてあります。出欠の返事は10月27日迄に事務局へ

ニコニコボックス： 32口 ¥32,000

渡辺恒男君 (新津中央RC) 創立10周年式典には大勢様のおこしをおまち申し上げております。  
奥村正和君

平松利朗君 親睦委員会の皆さん、日  
樋口金占君 曜日の家族親睦会大変ご  
苦勞様でした。お蔭でそ  
の晩はグッスリ眠れまし  
た。

堀川正幸君 待ち望んだ機械がやっと  
到着しました。今日は大  
変うれしい日です。



新津中央RC10周年の説明をする渡辺・奥村君

粉川昭蔵君 10月20日は頭髪の日です。これ以上薄くならぬ様祈って。

白崎哲男君 とにかく……卓話がおわりましたので。

高橋彰雄君 親睦委員会さんありがとう。先日のアスレチック大変楽しかったです。おまけに夫婦で水遊びまでさせてもらって大変ありがとうございました。

角田宏衛君 毎々欠席ですみませんでした。また今回結婚記念日の記念品を載しました。ありがとうございました。

梨本清一君 サルポアの里で海水浴をしたあとのキノコ汁の味はまた格別でありました。親睦委員会さんありがとう。

笹原勝治君 楽しかった親睦旅行を記念して。会長の背中一杯の汗と汁の味は忘れられません。

吉川吉彦君 18日の台風一過好天に恵まれアスレチックでの行事もさぞ楽しかった事と思っております。私は村民体育祭の行事で欠席いたしました。失礼いたしました。前日の雨でグラウンド状態が悪く中止されましたので、こっそりと1人でこの狩りをやり大量でした。

本間茂男君 先日のアスレチックで体重が思いのほかへりましたので。

阿部誠一郎君 初アラレを記念して。

遅れてきたきのこ汁。大きなナベの中で具が汁の中で遊んでいる。それでも「うまいよー」の連発。うれしい。しかし減り目の見えないナベの中。「一人3杯でお願いしまーす」と笠原さん。ということで「もう一杯」と子供達。奥様方も「おいしいわ、でもお腹いっぱい」。山崎さんと河井さんは大盛り用のドンブリに2杯ずつの快挙、ワイシャツのボタンがはち切れそうになって……。感謝。

2時25分「宴たけなわですがー」。帰りは契約通りの路線バスで三条へ。「お疲れさまでした、来年もお楽しみにして下さい」一行24名でした。

## 雑学

※金属バットの中は空洞なのか？それとも何か詰まっているのか？

プロ野球ではまだ認められていないが、草野球では一般的になりつつあるものが金属バットだ。高校野球でも春・夏の甲子園大会では、金属バット特有の“カーン”という音が耳新しくなくなった。木製バットに比べて、折れにくいし、打球も速く、よく飛ぶので、アマチュアには使いやすいバットとあってよいだろう。ところで、金属バットは中空なのか、それとも何か詰まっているのか。金属バットの材料は、超々ジュラルミンだ。重量を軽くするために、中は空洞にしてある。そして、その空洞の部分には発砲ウレタンがぎっしりと詰まっているのだ。発砲ウレタンを詰める理由は、ボールを打った時に出る金属的な音を吸収し、できるだけ木製バットに近い打球音にするためなのである。

次週例会： 10月27日 職場例会、三条青果物市場

次々週例会： 11月7日 吉田RC合同例会 於橋畔楼

余裕金・満期金はひとまず

ホーム財テクの主役

中期国債ファンド

新和証券

三条営業所

電話 (0256) 34-2151 (代表)  
FAX (0256) 35-5445